



## COMMUNIQUE DE PRESSE

# PLACE DU ONZE NOVEMBRE

Le nouveau plan de circulation du cœur de ville de Laval sera opérationnel le 7 novembre à sa vente par l'ancienne municipalité en 2017

25 octobre 2022

Le nouveau plan de circulation du cœur de ville de Laval sera opérationnel le 7 novembre, à la rentrée des vacances scolaires. Les équipes de la ville sont mobilisées pour rendre opérationnel ce nouveau plan grâce à l'installation de nouveaux panneaux routiers, à la réalisation des peintures au sol, à la mise en place des balisages et à l'actualisation en continu les applications GPS.

Afin de minimiser l'impact de ces travaux pour les usagers et commerçants, ils sont réalisés durant la période de vacances scolaires et principalement la nuit.

En revanche les travaux d'enlèvement des ilots centraux ayant générés des nuisances nocturnes importantes et la fermeture mardi matin de la voie d'accès à la rue des Déportés, n'étaient pas prévus dans ces conditions. **Bruno BERTIER**, premier adjoint chargé des transitions urbaines et commerciales déplore cet état de fait. **"Les responsabilités internes et externes seront établies mais certains ont semble-t-il pris quelques largesses avec l'arrêté municipal et le planning sur lequel nous avons largement communiqué. Cela va à l'encontre de tous nos efforts pour informer et anticiper au maximum. Nous allons reprendre les choses dans le bon ordre. Le plan de circulation transitoire sera opérationnel, le 7 novembre. Pas avant."**

La circulation sur l'axe neutralisé a été rétablie dès 13h15 ce mardi. Les travaux d'enrobés sur le dernier ilot seront réalisés et finalisés mercredi matin. Les aménagements initialement prévus poursuivront leur cours jusqu'au 7 novembre. La Ville de Laval présente ses excuses pour la gêne occasionnée.